

Causan bombardeos de la aviación siria y rusa severos daños a los terroristas



Damasco, 9 ago (RHC) Al menos 40 vehículos blindados, de artillería y transporte de los grupos terroristas han sido destruidos en los dos últimos meses por sistemáticos bombardeos de la aviación siria y rusa en regiones del oeste y sur de Aleppo.

Fuentes militares aseguraron que las acciones se produjeron en áreas cercanas a Rasmusa, donde se ubica una base del Ejército sirio contra la que elementos del grupo Yaish al Fateh lanzan continuos ataques encabezados por suicidas.

También fueron bombardeados los ejes viales en Zorbah y la ruta Saraqueh-Alepo, mientras persisten los ininterrumpidos combates hacia el sur y oeste de la ciudad de Aleppo.

Informes precisaron que las operaciones aéreas continúan igualmente contra vías de suministros de los terroristas desde la vecina provincia de Idleb, en varias de cuyas regiones se ubican bastiones del ahora llamado Frente para la Conquista del Levante, antes Al Nusra.

El presidente ruso, Vladimir Putin, entregó a ratificación de la Duma estatal (cámara baja) el acuerdo con Siria para el emplazamiento por tiempo indefinido de agrupaciones aeroespaciales en la base de Hmeimim, en Latakia.

La iniciativa, que deberá ratificar primero la cámara baja y el luego el Senado (Consejo de la Federación), tiene que ver con el acuerdo suscrito el 26 de agosto de 2015 entre los dos gobiernos para la presencia de agrupaciones de la aviación militar rusa, a solicitud de las autoridades de Damasco.

Según el documento, la infraestructura del aeródromo y el territorio que ocupa la base en la provincia de Latakia fueron cedidos a las fuerzas rusas por tiempo indefinido, de conformidad por las partes.

Aclara el proyecto que aunque el mando ruso define el plan de despliegue de los grupos aeroespaciales y su composición, los temas se concilian con la parte siria. El ejecutivo ruso aprobó el pasado 29 de julio la iniciativa y sometió la propuesta de ratificación al Presidente, como estipula la legislación.

Un mes después de suscrito el acuerdo con Siria, Rusia anunció el inicio de las operaciones antiterroristas el 30 de septiembre con aviones de combate, en virtud de una petición del presidente Bashar Al Assad.

Tras las reducciones del personal militar dispuestas por Putin a inicios de año, se calculan la existencia en la base de Hmeimim de unos 24 aviones rusos de combate y una decena de helicópteros, según la agencia Interfax.

El documento será presentado por el viceministro de Defensa Nikolai Pankov ante el plenario de las dos cámaras legislativas.

Según la prensa rusa, que cita a fuentes de defensa, desde el 5 de agosto las fuerzas aeroespaciales basadas en Siria incrementaron los golpes de la aviación contra las posiciones terroristas.

Al menos en los últimos tres días, las agrupaciones rusas realizaron unos 70 vuelos diarios con la misión de golpear objetivos terrestres del Estado Islámico y otras organizaciones terroristas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/102291-causan-bombardeos-de-la-avicion-siria-y-rusa-severos-danos-a-los-terroristas>



Radio Habana Cuba